

## Einführung der Gruppe „Narrensamen“

Liebe Mitglieder,

als Ergebnis der Klausurtagung im letzten September hat der Narrenrat die Einführung der Gruppe „Narrensamen“ beschlossen. Diese Gruppe soll in Zukunft bei Umzügen zwischen dem Narrenrat und den Salzsiedern laufen.

### Zum Narrensamen gehören

- Kinder, die nicht alleine laufen können und eine Begleitperson benötigen
- Kinder ohne Maske
- Aufsichtsperson
- Narren mit Kinderwagen

Beim Umzug in Sulz kommen hier noch die „**Kinderhexen**“ hinzu. Diese dürfen allerdings nur ohne Maske und ohne Nummer auf dem Kopftuch mitlaufen.

Der Narrenrat sowie der Narren- und Hexenausschuss achten darauf, dass wirklich alle, die zum Narrensamen gehören, sich beim Umzug auch in dieser Gruppe befinden.

Erwachsene, gerne auch mit Kinderwagen, sollen dabei die Gruppe nach hinten „absperren“, damit die Kinder genügend Zeit bekommen, ihre Brezeln bzw. Bonbons an die Zuschauer zu verteilen, ohne dabei von den nachfolgenden Salzsiedern „überraunt“ zu werden.

Unsere Kleider- und Narrenordnung muss beachtet werden.

**Grundsätzlich haften die Eltern für ihre Kinder!**

Wir bitten um Beachtung dieser neuen Regelung!

Sulz, 06.01.2018

*Euer Narrenrat*

*mit Narren- und Hexenausschuss*

